

Fecha: 08-06-2025

2.800 Pág.: 5 Tiraje: Cm2: 327,6 VPE: \$ 202.147 Medio: La Estrella de Chiloé Lectoría: 8.400 Favorabilidad: Supl.: La Estrella de Chiloé No Definida

Noticia general

Título: Idemar de Chonchi recibe minibús donado por la Embajada de Japón



LA EMBAJADORA ITO TAKAKO (DERECHA) ESTUVO EN LA CEREMONIA DE ENTREGA DEL MÓVIL.

Idemar de Chonchi recibe minibús donado por la Embajada de Japón

Máquina será destinada a fortalecer la educación técnica del plantel.

Carolina Ruiz Díaz cronica@laestrellachiloe.cl

n una ceremonia realizada recientemente, el Instituto del Mar (Idemar) Bicentenario Capitán Williams de Chonchi recibió oficialmente un minibús donado por el gobierno del Japón, a través de su Programa de Asistencia para Proyectos Comunitarios (APC), gestionado por la embajada japonesa en Chile.

El evento contó con la presencia de la embajadora del país asiatico, Ito Takako, quien encabezó el acto de entrega, junto a autoridades comunales, navales, educativas y del sector privado, además de estudiantes, funcionarios y apoderados del establecimiento.

Durante la ceremonia, la diplomática expresó su gratitud y alegría por participar de esta actividad en Chonchi, destacando que esta donación representa un nuevo paso en una relación de cooperación continua con la comuna.

"Es un placer para mí poder visitar esta hermosa ciudad y celebrar esta ceremonia del proyecto APC de Japón. En 2016 se donó un carro bomba para el Cuerpo de Bomberos, y me alegra que hayamos sostenido esta cooperación de forma continua", recalcó.

Respecto al móvil, la embajadora explicó que el proyecto fue firmado en noviembre del 2024 y que su desarrollo se concretó sin contratiempos, permitiendo la adquisición del vehículo y su pronta entrega.

La embajadora también subrayó que esta iniciativa se enmarca en la filosofía de "seguridad humana" que promueve el gobierno japonés. "Consiste en buscar el derecho de las personas a vivir con felicidad y dignidad. Por eso Japón realiza el programa APC, que colabora con autoridades locales y ONG del país, para mejorar directamente la calidad de vida de los ciudadanos", acotó.

Por su parte, la directora del Idemar, Carolina Díaz, valoró esta entrega, señalando que fortalecerá la educación técnica en la co-

"Este importante aporte permitirá fortalecer el acceso y la experiencia educativa de los estudiantes que participan en la ruta de alternancia del establecimiento, especialmente en actividades prácticas y visitas a empresas. Asimismo. beneficiará a quienes se trasladan diariamente desde Castro Alto hacia el liceo técnico-profesional, ampliando las oportunidades de aprendizaje de calidad que aporta el Idemar a la comuna de Chonchi y la provincia de Chiloé", sostuvo.

Asimismo, el director ejecutivo de la Fundación Almirante Carlos Condell, Pablo Lubascher, también agradeció el respaldo del gobierno japonés y destacó el impacto positivo que tendrá en la formación de jóvenes técnicos en Chiloé. Asimismo, se reconoció la colaboración de las empresas Cermag y Salmones Antártica, que fueron clave para concretar la iniciativa.

COMPROMISO

Durante su visita protocolar a la zona, la embajadora se reunió con el alcalde de Chonchi, Fernando Oyarzún (indep. pro RN), con quien abordó temas clave para la comuna y la provincia, como salud, educación y preparación ante emergencias, destacando la posibilidad de generar oportunidades educativas concretas para los jóvenes de la comuna, mediante becas que les permitan estudiar en Japón y adquirir valiosos conocimientos en dicho país

Al respecto, el edil comentó que "ratificamos un compromiso con la embajadora de seguir fortaleciendo el trabajo mancomunado desde el punto de vista de las emergencias, salud y educación. Japón tiene muchísima experiencia instalada en temas de desastres naturales, por lo que existe un proceso de aprendizaje muy importante que beneficia directamente a nuestras comunidades". O